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Protokoll Tischtennis-Abteilungsversammlung 

10. September 2024 

1 · Eröffnung und Begrüßung 

Michael Jedamski eröffnet die Versammlung um 19:05 Uhr, begrüßt die anwesenden 
Spartenmitglieder und übermittelt Grüße von Seiten der Geschäftsführerin, Cornelia Lewin, die heute 
wegen eines anderen Termins nicht dabei sein kann. 

Die Einladung mit der Themenliste ist am 26.08.2024 versandt und auf der Website der 
Tischtennisabteilung im SV HU eingestellt worden und damit ordnungsgemäß über 2 Wochen vorher 
erfolgt. Der Tagesordnung wird zugestimmt. Anträge werden nicht gestellt. 

2 · Feststellung Anwesenheit/Stimmberechtigte 

Anwesend sind 10 stimmberechtigte Mitglieder der TT-Sparte (siehe Unterschriftenliste). Einfache 
Mehrheit 6 Stimmen. Zweidrittelmehrheit 7 Stimmen. 

3 · Protokoll der Abteilungsversammlung vom 05.10.2023 

Michael teilt mit, dass das Protokoll der letzten Sitzung auf der Homepage veröffentlicht wurde. 

Hinweis zu Top 7 des Protokolls: 

Dieses Thema behandeln wir heute ebenfalls unter Top 7. 

Die Anwesenden verzichten auf einen weiteren Rückblick aufs Protokoll. 

4 · Bericht Abteilungsleiter  

Rückblick 

Michael gibt einen Rückblick auf den Spielbetrieb 2023/2024 der Erwachsenen, der in einer Hin- und 
Rückserie wieder komplett durchgespielt wurde. 

Platzierungen der Mannschaften 

Mannschaft   Liga    Platzierung  

1. Herren   2. Kreisklasse   Platz 4 

2. Herren   3. Kreisklasse   Platz 5 

3. Herren   4. Kreisklasse   Platz 4  

4. Herren   5. Kreisklasse   Platz 6 

5. Herren   7. Kreisklasse   Platz 4 

6. Herren   8. Kreisklasse   Platz 3 

7. Herren   8. Kreisklasse   Platz 5 
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Kreisverbandstag vom 27.06.2024 

Am Kreisverbandstag hat Michael für uns teilgenommen. 

Neben dem Blick auf die abgelaufene Saison stand die Einführung der Turnier-Lizenz im Fokus. Der 
TTLV SH steht der Einführung nicht positiv gegenüber, hatte aber keine Wahlmöglichkeit, da der 
Beschluss durch die mitgliederstarken Landesverbände mehrheitlich erfolgte. 

Im Hinblick auf die Saison 2024/2025 ergibt sich für unseren Kreis die Problematik, dass wir kaum 

eine Staffel mit der Sollstärke von 10 Mannschaften besetzen können. Unabhängig von der Sollstärke 
haben wir zusätzlich das Problem, dass grundsätzlich zwei Mannschaften absteigen müssen (bei uns 
im Verband so festgelegt). Entweder wir verringern die Sollstärke auf z.B. 8 Mannschaften, damit es 
nicht zu unnötigen Abstiegen und der aufwendigen Nachrückerprozedur kommt, oder aber wir 
streichen die 8. KK, damit wir die darüberliegenden Klassen besser auffüllen können. 

Hierzu ist für die Saison 2025/2026 eine Vereinsabfrage geplant. 

Der Jugendausschuss des TTKV Segeberg wird sich auch vor dieser Saison wieder 
zusammensetzen. Für uns nimmt Katrin teil. 

 

Aus dem SV HU 

Michael berichtet über Themen aus dem SV HU, z.B.: 

- Aufsichtsrat, Vorstand und Geschäftsstelle 
o vom Aufsichtsrat gibt es aktuell keine Berichte 
o im Vorstand ist Michael Büll für eine weitere Legislaturperiode bestätigt worden 
o aktuell sind nicht alle Vorstandsposten sind besetzt  

 Wer Interesse an der Tätigkeit im Vorstand hat, kann sich gerne beim SV HU 
melden 

o Unser bisheriger Geschäftsführer, Rosario Cassara, hat uns zum Jahreswechsel 
verlassen 

o neue Geschäftsführerin ist Cornelia Lewin 
o die neue Position des Geschäftsstellenleiters ist mit Djawid Beyglabeygi besetzt 

worden 
- zur Delegiertenversammlungen November 2023 

o 62 von über 100 Delegierte waren anwesend 
o zum 01.10.2023 lag die Mitgliederzahl wieder bei 4.400 
o Bernd-Dieter Stoffer und Wulf Winterhoff haben den Vorstand auf eigenen Wunsch 

verlassen 
o Djawid Beyglarbeygi ist seit dem 01.11.2023 Geschäftsstellenleiter  
o der Entwurf für das Haus des Sports liegt nun beim Bund zur Klärung von Zuschüssen 
o die Sportförderrichtlinie wurde per 01.01.2024 neu beschlossen. Danach bekommt 

der SV HU ca. 30.000 € pro Jahr an Fördermitteln von der Gemeinde. Leider wurden 
die Inhalte nicht mit dem SV HU abgestimmt. 

o es gibt zwei neue Abteilungen 
 Ballsport 
 Boxen 

o das GJ 2022/2023 wird mit einem plus von rd. 45.000 € abgeschlossen werden 
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o das Protokoll zur Delegiertenversammlung liegt auf der Website des SV HU ab 
- zur Hauptausschusssitzung von März 2024 

o Entwicklung Mitgliederzahlen im SV HU 
 vor Corona – rd. 4.900 Mitglieder 
 Stand 01.07.2021 – rd. 3.900 Mitglieder 
 Stand 01.04.2022 – 3.963 Mitglieder 
 Stand 01.04.2023 – 4.171 Mitglieder 
 Stand 01.01.2024 – 4.350 Mitglieder 

o Finanzen 
 Es wird ein Überschuss zum 30.06.2024 erwartet 

o  „Haus der Zusammenkunft“ 
 Der Förderantrag wurde nicht positiv beschieden 
 Wie es weitergeht, wird in Gesprächen mit der Verwaltung und 

Kommunalpolitik geklärt 
o Cornelia Lewin ist nach dem Weggang von Rosario unsere neue Geschäftsführerin 

- Zusammenspiel mit Vorstand und Geschäftsstelle 
o Michael berichtet über sein Gespräch vom April 2024 mit Cornelia (Geschäftsführerin) 

sowie ihrer Teilnahme am ersten Trainertreffen im Juli zu diversen Punkten – u.a. 
 Unterstützung bei Mängelbeseitigung in den Sporthallen 
 grundsätzliche Zusage zur jährlichen Anschaffung 

 eines neuen Tisches bei gleichzeitiger Aussortierung alter Tische  
 neuer Banden in der Halle 1 des Alstergymnasiums  
 die jährliche Umsetzung ist dabei im Hinblick auf die Finanzlage 

immer neu zu beantragen/klären 
- Turniere/Veranstaltungen 

o Kreismeisterschaften 2023 
o Bezirksmeisterschaften 2023 
o Vereinsmeisterschaften Dezember 2023  
o Weihnachtsturnier Dezember 2023 
o Grünkohlessen in der Zentrale in Kisdorf im Januar 2024 
o Landesmeisterschaft Senioren 2024 
o Zweier-Mannschafts-Turnier im Mai 2024 

Michael verweist zu allen Veranstaltungen auf die Berichte, die auf unserer Website 
abliegen. 

Herauszuheben ist an dieser Stelle, dass wir bei den Kreismeisterschaften der Verein 
mit der größten Teilnehmerzahl waren. 

- Entwicklung Mitgliederzahlen der TT-Abt. 
o Stand 01.09.2019 – 100 Mitglieder 
o Stand 01.09.2020 – 97 Mitglieder 
o Stand 01.08.2021 – 85 Mitglieder 
o Stand 01.08.2022 – 94 Mitglieder lt. Liste 
o Stand 01.09.2023 – 116 Mitglieder 
o Stand 01.09.2024 – 115 Mitglieder 

 Anzahl Erwachsene – 74  
 Anzahl Jugendliche – 41  
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5. Bericht Jugendwartin 

- Aktueller Trainingsbetrieb 
o Wir sind z.Zt. 3 Jugendtrainer (Frithjof Wahn, Luca Klingenberg, Katrin Schümann). 

Frithjof muss allerdings aus beruflichen Gründen kürzertreten, sodass wir uns mit 
Steffi und Stella Meischl verstärken. 

o Wir haben derzeit durchschnittlich 30 Kinder aktiv auf dem Plan, wovon bei den 
Trainings im Schnitt 15 bis 20 Kinder sind. 

- Spielbetrieb 
o In der Saison 2023 / 2024 hatten wir 3 Mannschaften gemeldet  

 1. Kreisklasse Jungen 15 = 1. Jungen15 wurde mit 10:2 erster 
 1. Kreisklasse Jungen 15 = 2. Mannschaft hat einen tollen 2. Platz erreicht  
 1. Kreisliga Jungen 19 = 1. Mannschaft 2. Platz.  
 Zusätzlich spielten Louis und Tom in einer kombinierten 

Bezirksligamannschaft mit den Leezenern und wurden dort Meister.  
 Auch haben wir Louis, Tom, Cedric, Lukas und Tim für die 

Erwachsenenmannschaften freigeholt. 
o Für die Saison 2024 / 2025 haben wir 3 Mannschaften gemeldet  

 Kreisliga Jungen 15 zwei Mannschaften 
 Kreisliga Jungen 19 eine Mannschaft 

- Allgemein 
o Dazu kamen noch 15 Turnierbesuche der Jungs und Mädels.  
o Und zu allen Veranstaltungen gibt es ganz viele Berichte auf unserer Website. Schaut 

gerne auf unserer Homepage vorbei.  
o Und auch für 2024 / 2025 haben wir wieder eine ganze Menge geplant. 
o Aber das alles ist nicht ohne Helfer aus der Sparte und durch die Eltern möglich. z.B. 

betreut Monika Schliemann jedes Heimspiel der Jungen und Mädchen und Luca, 
Dieter und Michael betreuten eine ganze Reihe an Auswärtsspielen. Danke dafür an 
alle.  

o Außerdem hatten wir im Juli unser erstes Trainertreffen - an dem auch unsere neue 
Geschäftsführerin und unser Abteilungsleiter teilgenommen haben - und dort einige 
Punkte zur Optimierung des Jugendtrainings besprochen/festgelegt. 

 
Und an dieser Stelle bedankt sich Michael nochmal bei Katrin für ihre tolle Arbeit als Jugendwartin 
Und ein großes Lob und Dankeschön geht ebenfalls an Katrin und die Trainercrew für ihre tolle 
Trainingsarbeit. 
 

6. Training/Punktspielbetrieb - Erwachsene 

o Teilnehmerzahlen konstant hoch 
o Trainingstage  

 unverändert montags, mittwochs und freitags 
o Trainingsorte 

 Alstergymnasium und Schulstr 
o Sondertraining 

 Auf Anfrage bei Frithjof 
o Punktspieltage montags und freitags 

7. Abteilungsordnung 
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- Satzung des SV HU ist verabschiedet und regelt eigentlich auch alles, was die 
Abteilung betrifft 

- Ausnahme 
o Weitere Delegierte 
o Zusatzbeitrag 

- Wir benötigen nach Ansicht von Michael auch keine Abteilungsordnung im Hinblick 
auf 

o Festlegung des Führungsgremiums der Abteilung 
o Entscheidung über den Einsatz der finanziellen Mittel der Abteilung 
o Generellen Wahlmodus 

Michael schlägt deshalb vor, die Abteilungsordnung auf der nächsten 
Abteilungsversammlung „abwählen“ zu lassen und die dann noch offenen Punkte in 
der Abteilungsversammlung zu beschließen. 

Die Teilnehmer sind mit dieser Vorgehensweise einverstanden. 

 

8. Etat/Ausgaben der Tischtennisabteilung 

- Etatergebnislage der TT-Abteilung 
o die letzten beiden Corona-Jahre einmal außen vorgelassen) 

 6.626,00 € in 2017 
 5.452,00 € in 2018/2019 
 4.646,89 € in 2021/2022 
 2.745,46 € in 2022/2023 
 2.939,97 € in 2023/2024 

- Erhaltene Spenden für das Geschäftsjahr 2023/2024 
o 806,10 € 
o Für den Jugend-/Trainingsbetrieb zur Verfügung gestellt 

- Etat 2024/2025 aktuell noch nicht abgestimmt 

 

9. Wahlen 

- Zur Wahl stehen an: 
o 2 Ersatzdelegierte 

 Bisher Gerhard Biehl, Reto Schlüter und Bernd Steng 
o Materialwart 

 Aktuell Klaus Lippert und Bernd Steng – kommissarisch  
- Ergebnis 

o Ersatzdelegierte 
 Thomas Grünewald und Bernd Steng sind en bloc mit 8 Ja-Stimmen und 2 

Enthaltungen gewählt worden. 
o Materialwart 

 Klaus Lippert möchte kürzertreten und sich „nur noch“ um die Wartung der 
Tische etc. in der Schulstraße kümmern 
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 Bernd Steng will das Amt weiterhin kommissarisch ausführen, benötigt dazu 
aber einen Mitstreiter 

 wir hoffen, dass wir im Laufe des Jahres fündig werden 

 

10. Turniere/Veranstaltungen - Ausblick 

- Vereinsmeisterschaften 2024 
o Inzwischen haben wir einen Termin – und zwar am Samstag, den 16.11.2024, ab 

13:30 Uhr, in der Halle 1 des Alstergymnasiums. Einladung/Ausschreibung folgt. 
- Spaßturnier in Kattendorf 

o Auf Wunsch/Vorschlag von Frithjof wird es auch wieder im Dezember 2024 ein 
Spaßturnier geben, gemeinsam mit/durch den TSV Kattendorf, den SC 
Hasenmoor und den SV HU. Einladung folgt. 

- Weihnachtsturnier 
o Unser jährliches Weihnachtsdoppelturnier richten wir am Montag, den 

16.12.2024 in der Halle 1 des Alstergymnasiums aus. Einladung folgt. 
- Grünkohlessen in der Zentrale in Kisdorf 

o Das Grünkohlessen wird voraussichtlich im Januar 2025 stattfinden. Einladung 
folgt, sobald der Termin fix ist. 

- Zweier-Mannschafts-Turnier 
o Der Termin für das Zweier-Mannschaftsturnier steht noch nicht fest, wird aber 

nach Ablauf der Rückserie im Mai 2025 sein. Einladung folgt zu gegebener Zeit. 

 

11. Blick auf die Saison 2023/2024 

Auch in diesem Jahr haben wir keine Abteilungsversammlung zur Aufstellung der 
Mannschaften abgehalten, weil es auch ohne Versammlung bestens klappt. 

Vielen Dank von Michael an alle. 

Allerdings war es in diesem Jahr deutlich schwieriger als in den Vorjahren, denn wir hatten 19 
Veränderungen zu berücksichtigen. 

Wir sind deshalb „nur“ mit 5 Herren- und weiterhin 3 Jugendmannschaften in die Saison 
gestartet. 

Klasseneinteilung – siehe TT Live 

Spieltage 

montags 2., 3. und 4. Herren 

freitags 1. Und 5. Herren 

Spielorte 

Alstergymnasium 
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Hallendrittel geregelt für alle Mannschaften 

Hallenzeiten bei Punktspielen im Alstergymnasium 

Einlass 19:00 Uhr 

Spielbeginn 19:30 Uhr 

Ende 22:30 Uhr aus der Halle 

23:00 Uhr aus den Duschen/Umkleiden (bei Punktspielen) 

 

12. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

13. Verschiedenes 

- Übungsleiter 
o aktuell leiten Katrin, Klaus und Luca das Training, Tom unterstützt noch im 

September 
o Frithjof steht aus beruflichen Gründen nur noch bei Bedarf bzw. auf Anfrage 

zur Verfügung 
o weitere Unterstützung erhalten wir durch Steffi und Stella Meischl ab 

September bzw. Oktober 
- Unsere TT-Website 

o Nach wie vor haben wir hier eine sehr große Unterstützung durch Birgit 
Kuhlmann, sind so gut wie tagesaktuell und haben diverse Berichte neu 
eingestellt 

o Michael fordert alle auf, die Website zu nutzen. 
- Planung Investitionen langlebiger Sportgeräte 

o ein neuer Tisch ist Ende August gekommen, dann weiterhin jährlich einen 
neuen Tisch geplant 

i. Hinweise aus der Versammlung 
1. Günstigere Anschaffung von gebrauchten 

Tischen aus Veranstaltungen möglich, wie z.B. 
den Kreismeisterschaften? 

2. Evtl. kann der Kontakt zu einer Herstellerfirma 
hergestellt werden, um dort direkt und günstiger 
einzukaufen. 

3. Michael prüft beides 
o 10 neue Banden für Alstergymnasium sind ebenfalls eingetroffen – dank der 

Spende von Karls Sohn, weitere Banden sind ebenfalls jährlich geplant 
o Zu beiden Themen wollen wir ein Sponsoring aufsetzen. Christoph kümmert 

sich. 
o Alternativ sind wir natürlich auch für Spenden in jeder Form offen 
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 Hier kann aber jeder auf Christoph oder auf Michael zugehen 
o Ggf. neuer Bandenwagen 

 Hier ist Michael mit Frithjof im Gespräch 
- Hallenschlüssel Alstergymnasium 

o Übergabe/Weitergabe/Neuausgabe an aktuelle Mannschaftsführer nimmt 
Michael jetzt in Angriff beizeiten 

- Hallennutzung in den Herbstferien  
o montags und freitags 
o Jeweils von 19:00 – 21:00 Uhr 
o Im Alstergymnasium  
o Bestätigung ist inzwischen erfolgt 

- Neue Trikots  
o Restbestand bei Contra aufgekauft 
o Gibt jetzt – bis auf unseren kleinen Vorrat – keine mehr 
o Wer sein Trikot nicht mehr benötigt, kann es gegen eine Spende gern bei 

Michael abgeben 
- Neues Trikot Pinto 

 Neue Spieler ausgestattet 
 Sowie einige Nachbestellungen vorgenommen 
 Trikot ist aber ebenfalls schon wieder aus dem Bestand genommen 

worden 
 kleinen Restbestand zugelegt 
 im Laufe des Jahres klären, was wir künftig machen 
 dabei ist zu berücksichtigen, dass die Vereinsfarbe „schwarz“ vom SV 

HU gewünscht ist 
- Kreismeisterschaften 2023 

o Sind noch nicht geplant  
o Teilnahme durch uns ist wegen der Turnier-Lizenz mehr als fraglich 

- Abstellraum Alstergymnasium 
o Wir wollen Platz schaffen  

 nicht mehr zu reparierende Tische sollen raus 
i. aktuelle Info dazu: sie werden nach den Herbstferien 

durch einen Bekannten von Arno kostenlos abgeholt 
 drei Tische will sich Thomas anschauen und reparieren  
 die Kisten von Katrin mit Material kommen in einen weiteren Schrank, den 

wir für den Schiri-Raum neu anschaffen 
o dann wird Michael auch nochmal das Thema „Nässe“ aufgreifen 

 

Die Veranstaltung endet um 20:30 Uhr. 

Michael Jedamski, 18.10.2024 


